

Hygiene im Massageraum

Desinfektion und Sauberkeit in Zeiten von Coronavirus

Der Coronavirus verunsichert uns alle derzeit. Die einen mehr, die anderen weniger. Daher habe ich die ohnehin schon bestehenden Hygienemaßnahmen rund um meine Wellnessmassagen erhöht.



Eine Massage zu bekommen ist, mit max. 2 Kunden pro Tag eine ziemlich sichere Angelegenheit. Anders als im Fließbandbetrieb größerer Hotels- oder Wellnessanlagen habe ich zwischen den einzelnen Kunden ausreichend Zeit für Reinigung und Desinfektion der relevanten Flächen.

Worauf Sie sich verlassen können: für jeden Kunden ist alles frisch!

- 👉 Das Klingelschild und die Türgriffe werden regelmäßig desinfiziert.
- 👉 Die Bezüge der Massageliege, der Kopfstütze und alle benutzten Handtücher werden in der Maschine über 60° gewaschen. Liege und Polster werden desinfiziert.
Als Kunde/Kundin liegen Sie immer auf einer frisch gewaschenen Oberfläche.
- 👉 Meine Hände werden selbstverständlich vor und nach jedem Kunden gereinigt und desinfiziert.
- 👉 Während der Massage trage ich eine Mund-Nasen-Maske.
- 👉 Auch wenn es ungewohnt ist, aber der Verzicht auf das Händeschütteln bei der Begrüßung und Verabschiedung ist momentan geraten.



Bitte tragen Sie im Haus einen Mund/Nasenschutz!



Sollten Sie sich krank fühlen, kann eine Wellnessmassage leider nicht statt finden.